
 

Compte rendu assemblée générale 2021            /           Firminy le 5/02/2022 

18h30.     Pascal PERONNET remercie les nombreuses personnes présentes à cette occasion 

démontrant ainsi l’attachement des licenciés à leur Association. 

Remerciements adressés aux élus présents : Julien Luya Maire de Firminy, Nabil Mazari 

adjoints aux sports, Daniele Ciniéri conseillère départementale, Mme Chapron adjointe aux 

sports de Fraisses et Giovanni Guarnieri, adjoint aux sports de St Maurice en Gourgois. 

Hommage / minute de silence : Maryse Chapelon, Thierry Mallet et Eduardo Martin 

Rappel des valeurs de l’Asa : Amitié, simplicité, Ecoute, Aide, Esprit sportif, Maitrise des 

couts et donc des prix d’engagements 

Impacts Covid assez faible sur le nombre de licenciés et sur la participation des a nos 

épreuves. 

Présentation du comité directeur élu en 2021 

Effectifs 2019 = 211 licences > 2020 = 193 licences > 2021 > 251 licences soit une progression 

de 19% entre 2019 et 2021. Cette confiance des licenciés est gratifiante et récompense les 

efforts fournis pendant la période Covid. Mais nous ne devons pas oublier que notre 

association doit rester proche de ses licenciés, comme une famille, et conserver les valeurs 

humaines. 

Remerciements adressés à tous les bénévoles : cibistes, commissaires, officiels. A nos licenciés 

et participants à nos épreuves. Remerciements également a nos sponsors ainsi qu’aux élus 

avec qui nous travaillons en totale confiance et transparence. Remerciements aux écuries 

Vellave, Licorne et Chrono pour l’aide apportée a nos épreuves. 

Présentation des épreuves 2022 ainsi que des essais des Mois de Mars/Avril 

Bilan financier présenté par Joelle Teyssier voté à l’unanimité. 

Présentation du nouveau challenge par Nicolas Mounier voté à l’unanimité. 

Paroles aux 5 élus présents : ceux-ci apprécient l’affluence et l’ambiance décontractée de 

notre assemblée et nous renouvelle toute leur confiance 

Hommage à Serge Lequertier qui après 16 ans de secrétariat a l’Asa prend une seconde 

retraite bien méritée 

Intervention de Lucile Battard et Elodie Ruszowski, lienciées de l’Asa Ondaine qui présentent 

les contours des raids humanitaires auxquels elles participeront prochainement. Aide de 

2x300 € pour chacune d’entre elle 

Remises des challenges (pilotes, copilotes, jeune, commissaires) 

Fin de l’assemblée à 21h et pot de l’amitié à la Brasserie Le Flaubert 


